
 

２０１７－１８年度 地区方針 「今日からのロータリーを楽しもう！」 

 
本 日 第２２８１回 ２０１８年３月９日（金）  No.２１６６ 

前 回 第２２８０回 ２０１８年３月２日（金）  記   録 
〇斉唱：「君が代」・「四つのテスト」 

〇ゲスト：瀬戸信用金庫 理事 資金証券部長   

神戸 雅弘様 

〇来訪者：加藤 克弘君（瀬戸ロータリークラブ） 

〇出席者：会員 20 名中 17 名出席 出席率 85.00％ 

前々回補正出席率  2 月 16 日 100.00％ 

今日は「8020 健康長寿社会」
が実現したというお話をし
ます。平成 28 年歯科疾患実
態調査の結果が公表され、
8020 を達成した者の割合は
前回調査の 40％～51％と、
初めて 50％を越えました。

「健康日本 21」では 8020 達成者率を平成 34 年に
おいて 50％にするという目標を掲げていたが、そ
の目標が達成されました。又、同時に日本歯科医師
会が目指した「8020 健康長寿社会」も実現できまし
た。日本歯科医師会は、当時の厚生省と共に平成元
年（1989 年）より「80 才になっても 20 本以上自
分の歯を保とう」という 8020 運動を開始しました
が、開始した当時は女性の平均寿命がようやく 80
才になった時期であり、さらには 80 才で 20 本以上
歯を保有している人の割合は 7％（平均歯数 4～5
本）という状況でした。「健康日本 21」（平成 25 年
～10 年間計画）での 8020 達成者率を平成 34 年に
おいて 50％にするという目標も達成できたのです。

想定をはるかに越えたスピードで 50％を越えたこ
とには我々歯科界はもとより、関係方面が一丸とな
って推進した 8020 運動による国民への啓発活動の
成果であると思います。日本歯科医師会は長年にわ
たり歯と口腔の検討と全身の健康に密接な関係が
あることを多くのエビデンヌと共に発信を続け、今
それが広く社会的な理解を得つつあります。今後も
この流れを減速させることなく国民の更なる健康
長寿に貢献していく決意の様です。 

幹事報告 

･2/23(金)次年度第 1 回 WFF 実行委員会予定者会議 
於ガバナー事務所 山田地区副委員長 
出席                            

･2/27(火)尾張旭市全国植樹祭関連事業市民提案選
定会議 於尾張旭市役所 桜井副幹事 
出席                               

本日の会合：第１2 回理事役員会 於尾張旭市商工
会館内 第一会議室 13：40～      

次回の会合：新会員研修 於尾張旭市商工会館内 
第四会議室 13：40～       

〇結婚記念日祝福     

３月 ６日森井 晴生君 

３月１６日西尾 輝久君      

３月１８日古橋エツ子君 

３月３０日井田 武憲君            

本日のプログラム  Today's Program 
  

点       鐘     
 

ロータリーソング  「 奉仕の理想 」 

卓話担当者 ： 谷口 伸夫君 
 
卓 話 者  ： 石井 弘子地区会員増強委員  
 
演   題   ：「 会員増強について 」     

 会長あいさつ 西尾 輝久 

       
水と衛生／OFDY 委員会 月間 

                            

  
例 
 
会 
 

予 
 

定 

３月１６日（金） ３月２４日（土） ３月３０日（金） ４月６日（金） 

卓話担当者：青少年奉仕 
委員会 

卓話者：小規模保育所 
    各園長 
演題：「小規模保育所に 

ついて」 

伊那 RC･尾張旭 RC 
合同例会 

（3/23 振替） 
  

於神楽屋佐助 
受付 17:30 点鐘 18:00 

親睦例会 
 
担当者：クラブ奉仕 

委員会 
 

卓話担当者：西尾会長 
卓話者：    〃 
演題：「クラブフォーラム」 

おめでとう 



〇誕生日祝福 
３月 ４日仲澤 昌容君 

ご夫人 敦子様 
３月 ５日森井 晴生君 
３月 ９日金森  俊輔君 
３月１３日西尾  輝久君 

ご夫人 淑子様 
３月１５日古橋エツ子君 

ご主人 勝久様 

ニコボックス 
〇2 月 14 日に瀬戸ロータリークラブへ入会したば 

かりですが、今後ともどうぞよろしくお願い致し
ます。  瀬戸ロータリークラブ 加藤 克弘君 

〇いつも美しい花をありがとうございます。 
                西尾 輝久君 

〇家内の誕生日を祝っていただき。 
          西尾 輝久君、仲澤 昌容君 
〇主人の誕生日を祝っていただき。 古橋エツ子君 
〇誕生日を祝っていただき。 
   金森 俊輔君、西尾 輝久君、森井 晴生君 
〇結婚記念日を祝っていただき。 
   井田 武憲君、古橋エツ子君、森井 晴生君 
〇瀬戸信用金庫神戸様、卓話楽しみにしています。

菊田 利昭君、飯田 幸雄君、岡本 和士君
加藤 清久君、金森 俊輔君、桜井 雅博君
森井 晴生君 

〇うちの者ですが、私も卓話楽しみにしています。 
                岡田 好雅君 

〇「ロータリーの友」3 月号に当 RC の社会奉仕事
業実践の報告が掲載されました。「継続は力な
り！」です。          井田 武憲君 

〇早春の木曽路、行ってまいりました。満蒙開拓団
見学して参りました。感慨深いものがありました。 
                加藤 清久君 

〇春めいてきました。花粉症の季節ですね。 
舟橋 龍秀君 

第12回理事役員会 
日時：2018 年 2 月 2 日（金） 
場所：尾張旭市商工会館内 第一会議室 13:40～ 
議題：１）会長からの報告（西尾会長） 

・小牧 RC 創立 50 周年記念式典について 
・2018JAPAN RYLA セミナーについて 

    ・「お酒と会話を楽しむ会」について 
     それぞれについて説明があった。 
    

２）２月度会計報告（桜井会計委員長） 
    ・承認された。 
 

３）3 月 30 日（金）親睦例会について 
    （古橋裕志クラブ奉仕委員長） 
    ・継続して検討。 
 

４）4 月 27 日移動例会 旭野高等学校ワイ 
ヤーロック贈呈式について 

（金森青少年奉仕委員長） 
    ・承認された。 
 

５）次期森井年度方針について 
（森井会長エレクト） 

    ・次期委員会構成、2018-19 年度地区研修･
協議会登録について、修正して承認。 

 
６）その他の件 

    ・伊那 RC・尾張旭 RC 合同例会について
補足 

卓話 
 

「OFDY に 

    ついて」 

 

瀬戸信用金庫  理事  資
金証券部長  

神戸 雅弘 

 

当クラブは青少年奉仕を目的とする「ＯＦＤＹ」
基金があります。 

現在、この基金はドル債券で運用され、その利息が
運営の一助になっています。 

基金は性質上、為替の影響を受け、その運用を円滑
に諮るには知識が必要で、今般、講師を招き勉強す
ることにしました。 

講師の話では、一般論として資金運用の手立ては、 

１ 銀行預金 

２ 国債、債券 

３ 外貨建て預金および債券 

４ 株式 

５ 株式信用取引およびＦＸ商品 

等あり、元本目減りリスクは下段になるほど大きく
なる、世界的低金利のため、あまり預金利回りは期
待できず、国債、債券も同様とのことです。 

株式運用は危険が高すぎるし、ＦＸ商品などは尚更
です。 

私見ですが、ドル債券で持つ現在の手法は叶って
いると考えます。 

アメリカは世界で一番の経済大国で唯一自立でき
る国です。 

今までは、最大の石油輸入国が国内でシェ－ルガス
を掘り出し輸出国に転換しました。 

ドル垂れ流しが回収に転じ「長期的にドルは堅調」
と云えましょう。 文責：広報委員長 加藤 清久 

 

ゴルフ部初春ゴルフコンペ 
日 時：2018 年 3 月４日（日） 集合 9 時 30 分  
場 所：緑ヶ丘カントリークラブ   

名古屋市守山区大字吉根字長廻間 3241 
ゲスト：中森 正裕様、目黒 和弘様 
参加者：西尾 輝久君、菊田 利昭君、加藤 清久君 
    桜井 雅博君 
結 果：優 勝－西尾 輝久君  

準優勝－中森 正裕様 
    ３ 位－目黒 和弘様 
     

ﾆﾔﾋﾟﾝ４番 －桜井 雅博君 
    ﾆﾔﾋﾟﾝ１５番－目黒 和弘様 
 

ﾍﾞｽｸﾞﾛ－西尾 輝久君 
ﾌﾞｰﾋﾞｰ－加藤 清久君 
 
 
 
 
 
 
 


